

KATA PENGANTAR

Dengan mengucap Alhamdulillah, penulis panjatkan puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis mampu menyelesaikan Tugas Akhir ini. Banyak sekali pengalaman baru dan berharga yang penulis dapatkan selama proses penyusunan Tugas Akhir ini. Penulis menyadari bahwa banyak pihak yang terlibat dalam membantu dan memberikan dukungan penuh dalam proses menyelesaikan studi dan Tugas Akhir ini. Maka dari itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Kedua orang tua, yang selalu memberikan dukungan, nasihat, dan bantuan finansial selama masa kuliah dan proses penyusunan Tugas Akhir ini, dari awal hingga akhir perkuliahan. Terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua atas segala cinta, pengorbanan, dan doa yang tiada henti. Tanpa dukungan dan kasih sayang beliau, penulis tidak akan mampu mencapai titik ini. Begitu pula kepada saudara laki – laki penulis dan ipar penulis, yang selalu memberikan semangat, pengertian, dan dukungan moral. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan atas semua kasih sayang dan dukungan yang telah diberikan.
2. Bapak Iqbal Yulizar Mukti, S.Si., M.T., Ph.D., selaku dosen pembimbing I, yang dengan sabar meluangkan waktu, memberikan arahan, bimbingan, dan dukungan kepada penulis dari awal hingga selesainya penyusunan Tugas Akhir ini. Terima kasih atas segala nasihat dan pengetahuan yang telah diberikan.
3. Bapak Luthfi Ramadani, S.T., M.T., Ph.D., selaku dosen pembimbing II, yang telah membantu penulis dalam penulisan Tugas Akhir ini. Terima kasih atas masukan, saran, dan kritik yang membangun, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas ini dengan baik.
4. Ibu Dr. Oktariani Nurul Pratiwi, S.Kom., M.T., selaku dosen wali, yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan dukungan kepada penulis selama masa perkuliahan. Terima kasih atas segala bantuan dan perhatian yang telah diberikan.

5. Bapak Rian Hadiansyah dan seluruh staf PT SEI, yang telah membantu penulis dalam melakukan penelitian dan perancangan *enterprise architecture*. Terima kasih atas kesediaannya meluangkan waktu untuk diwawancarai dan memvalidasi setiap hasil perancangan, serta atas bantuan dan dukungan yang diberikan selama proses penelitian.
6. Teman-teman penulis, terima kasih telah menjadi teman curhat dan pendengar yang baik selama penulis menjalankan penyusunan Tugas Akhir ini. Terima kasih sudah ada di 24/7 jam penulis dalam mengerjakan dan menyusun Tugas Akhir ini.

Penulis sangat berterima kasih kepada seluruh pihak yang telah terlibat dalam proses pengerjaan Tugas Akhir ini. Mohon maaf apabila tidak dapat disebutkan satu per satu. Penulis juga sangat berterima kasih kepada diri sendiri karena telah mampu melewati masa perkuliahan ini, terima kasih sudah berjuang dengan penuh tangis namun tetap mampu menyelesaikan perkuliahan dan pengerjaan Tugas Akhir. Selain itu, penulis berharap bahwa Tugas Akhir ini dapat menjadi referensi yang bermakna bagi para pembaca, serta teman-teman yang sedang menempuh studi. Semoga Tugas Akhir ini tidak hanya memberikan manfaat, tetapi juga menginspirasi semua pihak yang membacanya.